

Manifestation à la cité universitaire de Kossodo

Dossier de la rédaction de H2o
August 2022

Ce fut une matinée chaude à la cité universitaire de Kossodo. Tout serait parti le 10 août de la coupure d'eau et de l'électricité dans cette résidence d'étudiants ; chose qui est apparue aux yeux des nombreux étudiants des lieux comme une révolte en réponse à leur refus de libérer les locaux de ladite cité. Face à cette situation, les étudiants se sont mobilisés pour exprimer leur malcontentement. C'est ainsi que dans un premier temps ils ont brisé des barrières sur la RN3, reliant Ouaga à Dori avant de regagner la cité pour continuer leur lutte. Honoré Bouda, étudiant en 2^{me} année de Sociologie avait une autre lecture des choses. En effet, le fond du problème, selon lui tient au fait que le CENOU (Centre national des œuvres universitaires) veut les transformer en personnes déplacées internes en exigeant d'eux qu'ils quittent la cité universitaire de Kossodo alors que dira l'étudiant, bon nombre d'entre eux viennent de la Côte d'Ivoire sans compter ceux qui sont issus de zones fort défis sécuritaire. "Où veulent-ils qu'on aille ?", s'interroge-t-il désespérément. S'il est ressorti par ailleurs que le CENOU a pris des mesures pour les redéployer dans la cité de la Patte-d'oie et à l'IDS, Honoré Bouda estime cette décission infructueuse car ne concerne qu'un peu plus de 800 étudiants alors qu'ils sont plus de 5 000 dans la cité de Kossodo.

Webmaster Obs, L'Observateur Paalga -À AllAfrica